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Gestaltungschance ergreifen

Die erfolgreiche FDP-Spitzenkandidatin Lencke Steiner spricht im "stern"-Interview [1] über den
Wahlsieg der Freien Demokraten in Bremen. Die neue FDP-Fraktionschefin will schnellstmöglich eine
tatkräftige Opposition bilden und frische Konzepte in die Bürgerschaft einbringen, um die Hansestadt
nach vorne zu bringen. Dabei seien die wichtigsten Aufgaben die Stärkung von Bildung und Wirtschaft,
erklärt sie.

"Wir wollen mit der Bildung im Kindergartenalter anfangen und die Gründerszene beleben", erläutert die
Freidemokratin. "Dazu wollen wir möglichst schnell Lösungsvorschläge einbringen. Wenn wir eine starke
Opposition bilden, können wir auch medial so präsent sein, dass die Regierung sich mit unseren
Themen auseinandersetzen muss."

Im Interview mit der "Stuttgarter Zeitung" [2] verweist sie außerdem auf die Notwendigkeit, die Bürger
wieder für Politik zu interessieren. Angesichts der katastrophalen Wahlbeteiligung bei der
Bürgerschaftswahl müsse dies ein Ziel aller Parteien sein, ist sie überzeugt. "Das gelingt nicht mehr,
wenn man sie mit stundenlangen, vom Zettel abgelesenen Vorträgen quält", unterstreicht Steiner.
Stattdessen habe die FDP im Wahlkampf auf Bürgernähe, neue Kommunikationsformen und innovative
Veranstaltungen gesetzt.
 
 

Ein kleiner etwas wehmütiger Blick zurück - wir haben mit Christian so viele tolle Veranstaltungen
gestemmt! Danke!! ;-*
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Posted by Lencke Steiner [3] on Tuesday, May 12, 2015 [4]

  
 
 

So, hier ist noch einmal mein Film - wir haben uns im Wahlkampf viel vorgenommen und werden
jetzt als Fraktion die Ärmel hochkrempeln und was
tun!https://www.youtube.com/watch?v=cGNusH7TGoI [5]

Posted by Lencke Steiner [3] on Wednesday, May 13, 2015 [6]

  

Interview mit Lencke Steiner

Sie haben die FDP zurück in die Bürgerschaft gebracht und sind noch am Wahlabend in die
Partei eingetreten. Marschieren Sie jetzt direkt durch bis ins FDP-Präsidium?

Es ging mir um Bremen und deshalb werde ich jetzt Fraktionsvorsitzende. Darauf fokussiere ich mich
erst einmal.

Zu wie viel Prozent war es Ihr Erfolg - und wie weit war es ein Comeback der FDP?

Es ist ein Team-Erfolg, den man alleine jedenfalls nicht schaffen kann. Wir haben vor allem mit Inhalten
in einem intensiven Wahlkampf gepunktet. Allerdings glaube ich schon, dass ich als Quereinsteigerin,
ohne auf Ämter zu schielen, sondern aktiv etwas bewegen zu wollen, viele Menschen überzeugen
konnte.

Kann man von einer Wahl in Bremen überhaupt auf den Rest der Republik schließen? In der
Hansestadt ist die SPD seit 70 Jahren am Ruder, eine Art Mehltau hat sich über die Stadt gelegt.
Das treibt sicher viele in die Opposition.

Wir waren ja schon in Hamburg erfolgreich - und nun in Bremen, wo wir quasi aus dem Nichts kamen
und das beste Ergebnis seit 1991 erzielt haben. Das wird bundesweit wahrgenommen.

Eröffnet der Rücktritt von SPD-Bürgermeister Jens Böhrnsen eine Chance auf eine
Regierungsbeteiligung der FDP?

Er ist konsequent. Aber wir konzentrieren uns jetzt erst einmal auf uns und dann schauen wir weiter.

Was ist nun Ihre wichtigste Aufgabe in Bremen?

Bildung und Wirtschaft. Wir wollen mit der Bildung im Kindergartenalter anfangen und die Gründerszene
beleben. Dazu wollen wir möglichst schnell Lösungsvorschläge einbringen. Wenn wir eine starke
Opposition bilden, können wir auch medial so präsent sein, dass die Regierung sich mit unseren
Themen auseinandersetzen muss.

Die Wahlbeteiligung hat in Bremen einen Tiefstand erreicht. Da vor allem sozial Schwache nicht
wählen gehen, hat die FDP davon profitiert.
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Die geringe Wahlbeteiligung ist katastrophal und vor allem dem inhaltsleeren Wahlkampf der SPD
zuzuschreiben. Wir haben von SPD, CDU und Grünen Stimmen gezogen. Für Liberale ist Sozial- und
Wirtschaftspolitik kein Gegensatz, wir haben Wachstum statt Armut plakatiert. Wir werden gut daran tun,
den Bürgern in den nächsten vier Jahren sehr genau zuzuhören.

Immer wieder wird Ihnen unterstellt, statt eines Konzepts nur weiblich, jung, blond zu bieten. Wie
gehen Sie damit um?

Der überwiegende Teil der FDP-Wähler hat sich nachweislich an Inhalten orientiert. Hübsche Frauen
haben die anderen Parteien auch alle. Und jung und blond übrigens auch.

    Quell-URL:https://www.liberale.de/content/gestaltungschance-ergreifen 
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